

Benennung eines Platzes auf dem Steinmüllergelände in Gummersbach**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
24.05.2012	Bau-, Planungs- und Umweltausschuss

Beschlussvorschlag:

Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beschließt, den in der Anlage gekennzeichneten Platz als „Heiner-Brand-Platz“ zu benennen.

Begründung:

Mit der bevorstehenden Auftragserteilung zur Errichtung einer Multifunktionshalle (MFH) auf dem Steinmüllergelände geht eines der zentralen Hochbauprojekte in die entscheidende Phase. Nach dem vorliegenden Zeitplan ist der Baubeginn für den Herbst 2012 vorgesehen. Die Bauzeit wird ungefähr ein Jahr betragen, so dass zur Saison 2013/2014 der Spielbetrieb des VfL Gummersbach in der neuen Halle aufgenommen werden kann.

Der südliche Vorplatz der Multifunktionshalle (MFH) soll bereits durch die Namensgebung, auch im Sinne einer besseren Auffindbarkeit und Adressbildung auf dem Steinmüllergelände, auf den Hauptnutzer der Halle, den VfL Gummersbach, hinweisen.

Heiner Brand hat durch seine einzigartigen Erfolge und die höchste Wertschätzung, welche er nicht nur in der Welt des Sports genießt, der Handballstadt Gummersbach zu einem großen nationalen und internationalen Ansehen verholfen. Er verkörpert wie keine andere Persönlichkeit unseren VfL Gummersbach sowie den deutschen Handballsport insgesamt.

Von daher wird vorgeschlagen, die südliche Vorfläche der Multifunktionshalle (MFH) in „Heiner-Brand-Platz“ zu benennen.

Sein Einverständnis hat Herr Heiner Brand in einem persönlichen Gespräch mit Herrn Bürgermeister Frank Helmenstein erklärt.

Anlage/n:

Lageplan Benennung des „Heiner-Brand-Platzes“